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Не могли бы люди, пожалуйста, занять свои места. Мы очень скоро начнем.  Опять же, не могли 

бы люди, пожалуйста, занять свои места, мы очень скоро начнем.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN :   Окей,  все.Нам  нужно  начать  работу.  Не  могли  бы  вы  занять  свои 

места, пожалуйста. 

Окей.  Оказывается, что мы запланировали несколько брифингов от 

персонала ICANN на это время, поэтому мы выслушаем брифинги, а 

затем мы  вернемся  к  обсуждению  gTLD.  Таким  образом,  слева  от 

меня  Акрам  Аталла  (Akram  Atallah),  который  руководит  частью 

ICANN по операциям gTLD, и два вопроса, которые мы определили 

для  брифингов,  были  вопросы,  связанные  со  схожестью  строк  во 

время  процесса  проверки,  и  я  считаю,  что  конкретная  просьба, 

лежащая  в  основе  этого,  заключалась  в  лучшем  понимании 

некоторых  постановлений  или,  по‐видимому,  противоречивых 

постановлений,  которые  вышли  в  связи  с  конкурирующими 

строками,  а  затем  брифинг  по  поводу  аукционов,  и  у  нас  могут 

возникнуть  вопросы  по  обеим  областям.  Мы  также  получили 

письменные  брифинги  по  этим  темам,  так  что  они  находятся  в 

ваших материалах, если вы хотите быстро посмотреть на то, что нам 

было предоставлено в форме брифинга от NGPC.  
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Мы начнем с темы аукционов, а затем мы перейдем к обсуждению 

вопроса о схожести строк и постановлений, связанные с ним.  Таким 

образом,  насколько  я  знаю,  это  ‐  цель  этого  заседания  ‐  это 

неформальное  заседание  с  персоналом  и  возможность  задать 

вопросы.  Итак,  основываясь  на  этом,  давайте  начнем.  Так  что 

слово Вам, пожалуйста, Акрам. 

  

АКРАМ ATALLAH:   Спасибо,  Хезер.Большое спасибо за  то,  что нас пригласили.  Я  хочу 

отметить,  что  здесь  со  мной  Транг  Нгуен  (Trang  Nguyen)  и  Русс 

Вайнштейн (Russ Weinstein), которые оба на самом деле работают в 

программе  новых  gTLD,  а  рядом  с  Русс  находится  Аллен  Гроган 

(Allen  Grogan),  который  является  нашим  Главным  должностным 

лицом  закупочного  органа.  Я  скажу  очень  кратко.  У  нас  нет 

слайдов,  но  мы  подумали,  что  дадим  вам  на  самом  деле 

возможность  задать  вопросы,  чтобы  мы  смогли  решить  ваши 

проблемы по обеим темам.  

По  теме  аукционов,  важно  знать,  что  аукцион  был  указан  в 

Руководстве  кандидата,  и,  в  соответствии  с  AGB,  мы  исходим  из 

понятия,  что  проведение  аукционов  является  механизмом 

последней  инстанции.  Таким  образом,  мы  предоставили  всем 

кандидатам достаточно  времени,  чтобы решить  свои  проблемы,  и 

их  теперь,  когда  мы  уже  определенное  время  занимаемся  этой 

программой,  мы  первоначально  начали  с  233  конкурирующими 

группами.В  настоящее  время  их  число  сократилось  до  186 

нерешенных  конфликтов,  конкурирующих  групп,  что  составляет 

примерно  630  заявок.  После  получения  замечаний  во  время 
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периода  общественного  обсуждения,  чтобы  мы  создали  правилах 

аукциона,  они были опубликованы 6 марта, мы  теперь  завершили 

план  аукциона,  и мы повесили онлайн  все  группы для  аукциона и 

график,  чтобы  все  их  видели.  Мы  также  ‐  и  правила  аукциона 

указывают и Руководство  кандидата  указывает на  так называемый  

повышательный  аукцион,  а  первый  аукцион  планируется,  что 

состоится 4 июня 2014 года.  Таким образом, в общем, как мы ‐ так 

как дух аукциона всегда был как аукцион последней инстанции, что 

означает,  что  кандидатам  предоставляется  столько  времени, 

сколько возможно, чтобы решить между собой свои проблемы, мы 

‐  все  правила  указывают,  что  даже  аукционы,  которые  уже 

установлены, даже как только мы их уведомляем об аукционе, они 

все  еще  могут  решить  свои  проблемы  за  неделю  до  проведения 

аукциона.  Таким  образом,  мы  пытаемся  уладить  это,  как  можно 

лучше.  И мы увидим, как это работает.  Аукцион, как он определен 

сейчас, мы наметили десять аукционов с примерно 20 аукционами 

на  мероприятие,  и  мы  знаем,  что  некоторые  из  этих  аукционов, 

которые  были  запланированы,  не  имеют  права  двигаться  вперед, 

так  что  они  будут  вытеснены,  вы  знаете,  если  у  них  будет  ‐ 

некоторые  возражения  по  этому  поводу,  или  они  проходят  через 

какой‐то  другой  процесс,  и  они  не могут  перейти  к  аукциону,  они 

будут  вытеснены.  Все  было  запланировано  по  приоритету,  так  что 

мы  готовы  двигаться  вперед.  И  я  думаю,  что,  как  мы  упоминали 

ранее, первый аукцион будет в июне.  Мы увидим, если многие из 

этих  аукционов  распадутся  до  этого.  Какие‐то  вопросы  по 

аукционам? 
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DRYDEN ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:   Хорошо.Я вижу Иран и Европейскую комиссию и Италию. 

  

ИРАН:   Спасибо большое за информацию. Вы ссылаетесь на существование 

аукциона  в  Руководстве.  В  то  время,  когда  было  создано  это 

положение, возможно, у сообщества не было ясного представления 

о  новых  gTLD  или  gTLD  и  о  чувствительности  и  деликатности 

некоторых  из  них.  Я  не  смог  определить  gTLD  в  других 

национальных  или  международных  ресурсах,  но  это  похоже.  Это 

очень, очень важно.  Передача чего‐то на аукцион означает, что вы 

конвертируете  ресурсы,  которые  принадлежат  всему  сообществу, 

на  коммерческих  аукционах.  Это,  кажется,  не  отражает 

сегодняшний  спрос,  ни  спрос  завтрашнего  дня,  в  частности,  в  то 

время,  когда  мы,  в  очень  непростое  время,  мы  смотрим,  как  нам 

лучше  управлять  Интернетом,  а  gTLD  является  частью 

Интернета.  Мы должны быть очень осторожны при работе с этим, 

пока у нас не будет четкого представления, подвергает ли понятие 

аукциона коммерциализации этого в результате спорных вопросов 

между  сторонами  или  заинтересованными  сторонами,  что  делает 

возможным  для  тех,  кто  имеет  более  выгодные  финансовые 

возможности,  переопределить  фактическую  потребность  других, 

которые  застряли,  не  имея  возможности  решить  эти 

проблемы.  Правление  ICANN должно это тщательно рассмотреть и 

должно быть очень, очень осторожным в этом отношении. 

Рано  или  поздно  сообщество  попросит  ICANN  отчитаться  о 

последствиях  этих  превращений  прав  и  доступности  или 

справедливом  доступе  к  ресурсам,  если  они  преобразуются  в 
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финансовые  методы,  позволяющие  тем,  кто  находится  в  более 

выгодном финансовом положении, не принимать во внимание тех, 

кто  не  имеет  такой  возможности.  Я  надеюсь,  что  вы  сможете 

передать  это  сообщение  и  будете  очень,  очень  осторожны  в 

отношении даты, которую вы упомянули, 4 июня, и по отношению к 

недели,  что  вы  определили  как  последнюю 

возможность.  Возможно,  необходимо  посмотреть  на  это,  и, 

возможно,  это  следует  принять  к  сведению  или  пересмотреть, 

приостановив  это  до  того  времени,  пока  у  нас  не  будет  четкого 

представления  о  будущем  Интернета.  То,  что  у  вас  было,  это, 

возможно, хороший курс действий, но в прошлом году, а не в этом 

году.  В  этом  году  мы  находимся  в  новой  эре.  Весь  мир  выглядит 

по‐другому, совершенно по‐иному.  

Что  было  сделано  несколько  дней  назад  в  одном  учреждении,  не 

могло  быть  сделано  в  прошлом  году.  Это  было  сделано  в  силу 

ситуации,  обстоятельств,  сложившихся  обстоятельств.  Поэтому  мы 

должны быть осторожны в отношении обстоятельств, и мы должны 

быть осторожны в отношении ситуации.  Хороший политик является 

тот,  кто  действует  в  соответствии  с  обстоятельствами.  Вы  не 

должны иметь фиксированные процедуры, не учитывая то, в каком 

направлении дует  ветер.  Ветер  не  дует  в  направлении,  о  котором 

вы говорили раньше.  Он дует в других направлениях.  Так что у нас 

были  некоторые  вопросы  об  уместности  и  обоснованности 

действий на этой стадии с таким направлением действий.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо за эти замечания, Иран.Европейская комиссия, пожалуйста. 
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ЕВРОКОМИССИЯ:   Спасибо,  госпожа  председатель,  и  благодарим  Вас,  господин 

Аталла, за то, что Вы здесь сегодня предоставляете обратную связь 

лицом  к  лицу  .Европейская  комиссия  представила  свои 

комментарии в письменном виде во время периода ответов, и мы 

удивились,  когда  увидели  красную  линию,  что  ни  один  из  наших 

комментариях  не  был  принят  во  внимание.  И  пожалуй,  самое 

важное  ‐  это  то,  как  правила  аукциона  учитывают  заявки  от 

сообщества.  Так  что  не  могли  бы  вы  предложить  нам  какое‐то 

объяснение  относительно  того,  будут  ли  заявки  от  сообщества 

непосредственно негативно затронуты правилами аукциона, я буду 

признателен за это.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Всего  одно  примечание  для  Комиссии,  не  могли  бы  Вы 

говорить медленнее, пожалуйста.  Спасибо. 

  

AKRAM ATALLAH:   Конечно.Позвольте  мне  сначала  обратиться  к  тому,  что  сказал 

джентльмен  из  Ирана.  Я  благодарю  Бога,  что  я  не  политик,  а  на 

самом деле внедряю набор правил, это оперативный набор правил, 

которые  на  самом  деле  построило  все  сообщество,  и  мы  просто 

следуем этому набору правил и реализуем их. 

Что касается заявок от сообщества, CPE или Оценка с приоритетом 

сообщества все еще продолжается, и заявки, которые были поданы 

от  сообщества,  будут  иметь  возможность  быть  оценены  в  первую 
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очередь, прежде чем перейти к аукциону.  И если фактически будет 

доказано, что заявка от сообщества является заявкой от сообщества 

и  пройдет  проверку,  то  она  действительно  автоматически 

выигрывает на этом этапе, а конкуренции с заявкой от сообщества 

не  может  быть.  Поэтому  они  не  будут  переданы  на  аукцион.  Так 

что с этой точки зрения, заявка от сообщества имеет приоритет, но 

она  должна  продемонстрировать  правило  ‐  и  соответствовать 

правилам для заявок от сообщества.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Окей.  У меня далее Италия, пожалуйста. 

  

ИТАЛИЯ:   Хорошо.Спасибо,  Председатель.  Так  что  мой  вопрос  о 

процедуре.  Если  я  правильно  понял,  ваша  работа  заключается 

просто в проведении аукционов после ‐ не только Руководство, но и 

то,  что  созрело  в  то  время,  в  том  числе рекомендации GAC,  в  том 

числе  предложения  Расширенных  и  тому  подобное.  Так  ‐  и  мы 

говорили  об  этих  от  сообщества  или  известных  как  заявки  от 

сообщества,  но  вы  знаете,  что  от  сообщества  есть  некоторые 

ожидания,  которые  хотели  бы,  чтобы  некоторые  ‐  некоторые 

заявки,  которое  не  находились  в  категории  сообщества,  были 

рассмотрены  как  в  интересах  сообщества,  скажем  так.  Итак,  вы 

проводите  это  и  делаете  доклад  Правлению  до  решения 

Правления,  я полагаю.  Это то,  что мы хотели бы знать, потому что 

дело  в  том,  что  в  тех  случаях,  где  нет  определенной  оценки  по 

достоинству,  скажем,  возможно,  чтобы  GAC  участвовал  в  той  или 
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иной  форме,  а  не  просто  принять  решение,  а  затем  мы  видим 

результат?  Потому  что,  позвольте  мне  сказать,  как  правило,  вы 

представляете  в  среднем  новых  ‐  15  новых  контрактов  каждую 

неделю,  так  что  это  средний  показатель  за  последние  два‐три 

месяца.  И  ‐  но в  случае аукционов,  это должно, может быть,  быть 

обдумано  до  принятия  окончательного  решения,  потому  что  это 

очень,  очень  обозримый  вопрос.  И  ожидания  в  GAC  и  даже  в 

расширенных и в сообществе могут быть даже выше, чем у одного 

нового кандидата.  Спасибо. 

  

AKRAM ATALLAH:   Итак, в основном мы ‐ мы приняли рекомендации GAC в отношении 

сообщества,  и  мы  следим  за  всеми  этими  вопросами.Если  есть 

поддержка  со  стороны  сообщества  или  если  есть  несогласие  со 

стороны сообщества по поводу определенной заявки, то мы будем 

принимать  это  во  внимание  и  доведем  это  до  Правления  для 

оценки.  И мы поступаем так в настоящий момент.  Таким образом, 

рекомендации GAC были приняты, и мы их реализуем.  Я не думаю, 

что  мы  следуем  процессу,  который  вы  упомянули,  где  мы  их 

оцениваем до перехода к аукциону и пытаемся выяснить, если они 

от  сообщества  или  нет.  Но  если  у  нас  есть  комментарии  от 

сообщества  об  определенной  заявке,  которые  являются 

убедительными  так  или  иначе,  тогда  эта  заявка  будет  отложена  в 

сторону  и  рассмотрена  с  NGPC.  Я  надеюсь,  что  я  ответил  на  ваш 

вопрос.  Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.У меня далее Дания, пожалуйста. 

 

ДАНИЯ:   Спасибо  большое.У  меня  есть  вопрос,  общий  вопрос  об 

аукционах.  Я  сожалею,  что  у  нас  не  было  возможности  или 

времени,  чтобы  фактически  рассмотреть  конкретные  правила 

аукциона,  но  вы  говорите,  что  вы  собираетесь  использовать 

аукцион восходящих часов, и я просто подумала также, своего рода 

в  соответствии  с  тем,  что  Вы  только  что  сказали  по  поводу 

учитывания оценки сообщества ‐ заявок сообщества для оценки до 

начала  аукциона,  может  быть,  могли  бы  Вы  уточнить  еще 

некоторые ‐ я имею в виду, какие существуют конкретные правила, 

какие  конкретные  правила  по  обеспечению  равных  условий  для 

кандидатов.  Или сторон, которые идут на аукцион.  Спасибо. 

  

AKRAM ATALLAH:   Так как я упоминал ранее, есть ‐ было 233 конкурирующих групп в 

начале.Некоторые  из  них  были  решены,  либо  через  участвующие 

стороны,  решив  эти  вопросы  между  собой,  или  были  некоторых 

заявки, которые потеряли некоторые возражения или что‐то, но мы, 

в  конце  концов,  теперь  имеем  186  нерешенных  споров.  Из  186 

нерешенных  споров  только  100  могут  прямо  сейчас  перейти  к 

аукциону.  И  причина,  по  которой  другие  не  могут  перейти  к 

аукциону  состоит  в  том,  что  одна  или  более  заявок  в 

конкурирующей  группе  все  еще  должна  выполнить  некоторые 

формальности,  через  которые  они  должны  пройти,  одной  из 

формальности,  через  которую  они  должны  пройти,  является  CPE 
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или  оценка  приоритета  сообщества.  И  другие  вещи.  Либо  у  них 

есть  возражения  или  другие  вещи.  Таким  образом,  оценка 

приоритета  сообщества  должна  быть  проведена,  и  они  должны 

устранить  все  оставшиеся  возражения  или  любые  нерешенные 

процессы,  прежде  чем  они  смогут  ‐  аукционная  группа  может 

двигаться вперед.  Так что это происходит на регулярной основе. 

Что  касается  повышательного  аукциона,  это  метод,  который  был 

указан  в  Руководстве. И  именно  поэтому  мы  на  самом  деле  ему 

следуем.  Есть  много  других  способов  проводить  аукционы,  и  нас 

лоббировали,  чтобы  провести  изменения,  и,  вы  знаете,  как  и  во 

всем, что мы делаем, мы придерживаемся Руководству и остаемся 

в  рамках  Руководства,  поскольку  все  кандидаты,  когда  они 

представляют  свои  заявки,  зависят  от  того,  что  говорится  в 

Руководстве о разработке их планов и их бизнес‐планов и как они 

собираются двигаться вперед.  Так что все  знали правила,  и мы не 

хотим изменять правила для кандидатов на пол пути.  Так что мы с 

самого начала были намерены следовать Руководству и оставаться 

в рамках Руководства настолько, насколько мы сможем. 

Я надеюсь, что я ответил на некоторые из вопросов.  Если вы хотите 

более  подробную  информацию  об  аукционе,  Русс,  Вы  хотите 

отметить некоторые основные моменты по поводу аукционов, и как 

они будут происходить ‐ 

  

RUSS WEINSTEIN:   Конечно,  конечно,  Акрам.  Таким  образом,  аукционы  будут 

проходить  онлайн.  Аукционы  будут  проходить  в  Интернет‐
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системе.  Они  будут  подключены  одновременно.  Так  что  сразу 

несколько конкурирующих групп будут одновременно продаваться 

с аукциона.  Повышательный аукцион ‐ это специальный метод.  Мы 

еще  поговорим об  аукционах  на  заседании  в  понедельник.  Но  вы 

можете найти материалы и в Интернете по поводу повышательного 

аукциона.  Речь,  в  основном,  идет  о  раундах  установленного 

времени  и  установленной  цены,  где  вы  можете  предпочесть 

продолжать  участие  в  аукционе  до  того  момента,  пока  не 

определится победитель. 

И таков краткий обзор повышательного метода. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Ливан, пожалуйста. 

  

ЛИВАН:   Спасибо,  госпожа  председатель.  Акрам,  я  действительно  считаю, 

что  мы  должны  заново  продумать  два  пункта.  Одним  из  них 

является то, почему мы бы пошли через аукцион, в первую очередь, 

где,  в  общем,  аукционы  ставят  определенную  группу  в  более  или 

менее невыгодное положение. 

Я  имею  в  виду,  я  не  уверен,  ‐  я  имею  в  виду,  я  согласен  с 

представителем  Ирана  по  этому  вопросу.  Я  имею  в  виду,  мы 

действительно должны рассмотреть его. 

Второй вопрос касается доходов от аукциона.  Я имею в виду, я не 

думаю,  что  в  любом  случае  CANN  или  кто‐нибудь  другой  должен 
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делать деньги на этом процессе.  Я имею в виду, доходы, во всяком 

случае, должны возвращаться к ‐ я имею в виду, я не знаю, если это 

в сообщество или гуда‐то еще, но не в ICANN.  Я имею в виду, это не 

место, где мы должны зарабатывать деньги. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо, Ливан.Так, Акрам, может быть, Вы могли бы отреагировать 

на вопрос о доходах и как ими будут управлять? 

  

AKRAM ATALLAH:   Конечно.Спасибо,  Хезер.  Спасибо,  Имад.  Итак,  полученные  от 

аукциона средства, если таковые будут, будут зарезервированы.  Но 

больной вопрос, я думаю, на который все желают получить ответ, ‐ 

это  что  произойдет  с  доходом  от  аукционов  еще  до  того,  как  мы 

знаем,  каковы  будут  эти  доходы.  Для  Правление  очень  трудно 

сказать: "О, мы собираемся сделать это с этими деньгами, когда мы 

не  знаем,  какое  количество  денег  там  будет. Таким  образом, 

Правление решило, что они будут пересмотрят механизмы ‐ или, на 

самом деле, они собираются обеспечить механизм для сообщества, 

чтобы принять решение о том, что делать с деньгами, полученными 

на этих аукционах.  Но, прежде чем мы это сделаем, важно знать, о 

какой сумме мы говорим.  И в порядке наблюдения я скажу вам, что 

мы не ожидаем, что будет так много аукционов.  Хотя мы говорим о 

сотнях, мы не ожидаем, что будет так много аукционов.  Есть много 

кандидатов, которые продолжают говорить нам, что они все уладят 

на ступеньках в суд, я думаю, ‐ на ступеньках здания суда.  Я думаю, 

что они используют  этот  термин.  И,  в  принципе,  это  в  последнюю 
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минуту.  Они  все  будут  ждать  до  последней  минуты,  чтобы 

устранить  свои  разногласия,  а  затем  решить  эти  конкурирующие 

группы.  

Так  что,  действительно,  у  нас  нет  ни  малейшего 

представления.  Было  бы  очень  трудно  для  меня  даже 

предположить  количество  аукционов  или  сумму,  которую  мы  ‐ 

которая будет собрана на аукционах для того, чтобы просто начать 

думать о том, что можно сделать с этими деньгами. 

Так  что  предполагается,  что  сообщество  решит,  что  делать  с 

деньгами.  Как  только  у  нас  будет  какая‐то  идея  о  том,  о  чем  мы 

говорим,  будет  существовать  механизм  для  сообщества,  чтобы 

собраться вместе и обсудить, что делать с этим.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Далее у меня Европейская комиссия, пожалуйста. 

  

ЕВРОКОМИССИЯ:   Спасибо,  госпожа  председатель.  Это  будет  просто  замечание  и, 

надеюсь,  медленное  замечание.  Благодарим  Вас  за 

предоставление  брифинга  об  аукционах,  но  я  просто  хотел 

прокомментировать  смысл  всего  этого.  Обычно  правила  аукциона 

создаются  в  предположении,  что  кандидат,  который  сможет 

заплатить самую высокую цену, является тем, кто будет заботиться 

самым лучшим образом о TLD.  Лучшим образом.  Так что это вроде 

показывает, что богатые кандидаты будут самыми именительными, 

а  это  не  так.  И  кроме  того,  я  осмелюсь  сказать,  что  после 
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рассмотрения  некоторых  заявок,  которые  в  настоящее  время 

конкурируют,  меньшие  кандидаты  иногда  отражаются  лучшей 

приверженностью общественному интересу, имеют лучшие заявки, 

потому  что  они  знают,  что  они  будут  сталкиваться  с  кандидатами 

большего  размера,  или,  как  мы  называем,  обычными 

подозреваемыми  в  царстве  регистратуры.  Так  что  просто  хотел 

отметить,  что  иногда  мелкие  рыбки  будут  расплачиваться  за 

последствия этих правил.  Большое спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо, Европейская комиссия.  

У меня Ливан, пожалуйста. 

  

ЛИВАН:   Только быстрый  комментарий,  госпожа председатель.А именно от 

человека,  который  был  связан  с  аукционами  и  немного  с  теорией 

игр,  я думаю,  что мы подвергаем процесс шантажу.  Вот  все,  что я 

скажу. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Окей.  На этой ноте ‐ Бельгия, пожалуйста. 

  

БЕЛЬГИЯ:       Мерси, мерси.Я буду говорить по‐французски. 
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Это  должно  быть  принято,  чтобы  другие  смогли 

участвовать.  Поэтому  я  хотел  бы  высказаться  об  этих  двух 

элементах.  Прежде всего, это уважение к гарантиям, включенным в 

Руководство  кандидата  в  отношении  заявок  от  сообщества, 

относиться к этой категории как довольно сложной.. 

Мы  хотели  бы,  чтобы  каждый  кандидат  предоставил  свою 

собственную  гарантию,  и мы  хотели  бы  провести  в жизнь  все,  что 

связано с данной гарантией и правом третьих лиц.  Географические 

названия  и  положения,  включенные  в  Руководство  кандидата 

уважаются и систематически не откладываются в сторону в связи с 

очень строгим и узким толкованием. 

Я  хотел  бы  в  заключение  сказать,  что  мы  хотели  бы  поддержать 

диалог  между  участниками.  Мы  хотели  бы  быть  и  постараемся 

быть конструктивными. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   У  меня  есть  Иран.И  затем,  я  думаю,  что  мы  должны  перейти  к 

другому  брифингу,  который  у  нас  есть,  по  схожести  строк.  Иран, 

пожалуйста. 

  

ИРАН:   Спасибо,  госпожа  председатель.Прошу  прощения,  что  я  вновь 

попросил слово.  

Я  не  согласен  с  примером,  приведенным  нашим  уважаемым 

коллегой из Еврокомиссии, что маленькая рыбка является жертвой 
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крупной рыбы.  Мы находимся в цивилизованном мире.  Мы имеем 

дело с ситуацией, когда газель является жертвой льва.  Это правило 

не  применимо  здесь.  Эти  ресурсы  принадлежат  всем.  Если  есть 

спор,  который  не  может  быть  решен,  мы  должны  найти  другой 

путь.  Если вы продолжите с этим, вам придется иметь дело со все 

большим и  большим  числом  возражений,  пытаясь  развести много 

других  вещей,  толкая  вещи  на  аукционы. И  тогда  тот,  кто  иметь 

способность  и  финансовую  возможность,  может  попирать 

другого.  Это неправильный курс действий.  

Г‐н Акрам  говорит,  что он следует за Руководству, но я  сказал,  что 

мы  должны  вновь  рассмотреть  Руководство.  Это  было  много  лет 

назад.  Мы не в  том же мире. Этот мир полностью изменился.  Год 

назад  вы  даже  не  имели  права  говорить  об  Интернете  в 

международных  организациях.  Я  был  на  конференции,  и  нам 

сказали,  не  говорите  об  Интернете.  Это  было  недопустимо.  Но 

сегодня  мы  можем  свободно  говорить  об  Интернете  на  всех 

конференциях,  об  управлении  Интернетом,  а  не  тем  же 

миром.  Пожалуйста,  любезно  передайте  это  сообщение.  Мы  не 

можем  безрассудно  следовать  тому,  что  написано  в  книге.  Вы 

должны  пересмотреть.  У  вас  есть  этот  процесс  проверки  в 

ICANN.  Вы проверяете все.  Вы не должны придерживаться того, что 

‐  в  течение  многих  лет.  Мир  меняется,  и  мы  должны 

измениться.  Если мы не изменимся, они нас изменят.  Нас изменят, 

если мы не изменимся.  

Если мы  говорим о демократической многосторонней структуре,  и 

все,  Вы  должны  быть  демократичны.  Аукцион  не  является 
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демократическим.  Аукцион  исключен  в  силу  коммерческой 

власти.  Так что маленькие рыбки не могут жить в демократическом 

мире.  Все  рыбы могут жить  в  демократическом мире.  Маленькие 

или большие.  

Так что, если ICANN утверждает, что в следующем месяце или через 

год  она  хочет  применять  многосторонний  подход,  быть 

демократичной, прозрачной и с полной свободой для восходящего 

подхода,  то  мы  должны  смотреть  на мелкую  рыбку  и  на  крупную 

рыбу.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо, Иран.У меня есть еще один запрос от Турции, пожалуйста. 

  

ТУРЦИЯ:   Спасибо,  госпожа председатель.  Я думаю,  что  все  ‐  позвольте мне 

отметить следующий момент.  Все кандидаты заранее знали, с чем 

им  придется  столкнуться,  не  так  ли?  Все  было  ясно. Она  была 

оспорена,  если  их  заявка,  они  перейдут  к  аукциону,  будет 

проблема,  процесс.  И  я  думаю,  что  прямо  в  середине  этого 

процесса отбора мы не должны менять наш курс и обращаться по‐

иному  с  какими‐то  заявками.  Может  быть,  нам  также  придется 

столкнуться  с  некоторыми  правовыми  проблемами  по 

окончании.  Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо,  Турция.Давайте  перейдем  к  другой  теме,  а  именно 

конкуренция строк.  И я считаю, что конкретный вопрос, связанный 

с этим, который представляет интерес для нас, был о том, как были 

рассмотрены  противоречивые  постановления  или  ,  по‐видимому, 

противоречивые постановления  Если я ошибаюсь,  что  то,  коллеги, 

пожалуйста,  поправьте  меня.  Но  не  могли  бы  мы  перейти  к  этой 

теме  и  принять  любые  вопросы  на  эту  тему,  я  была  бы 

признательна.  

Итак, Акрам, не могли бы Вы просто дать нам небольшое введение. 

  

AKRAM ATALLAH:     Конечно.Так что спасибо Вам, Хезер. 

По  вопросу  о  сходстве  строк  и  постановлений  и  противоречий  и 

кажущихся противоречий, я думаю, что проблема осложняется тем, 

что  каждая  группа  сходств  была  рассмотрена  отдельно.  И, 

основываясь на этом, каждое постановление относилось конкретно 

к  способу,  которым кандидат защищал свою заявку.  Так что очень 

трудно  сказать,  что  все  эти  вещи  должны  быть  рассмотрены 

вместе.  Таким  образом,  каждое  ‐  каждое  сходство  строк  было 

сделано  в  ‐  рассматривая  обе  строки  и  то,  как  кандидат 

рассматривал эти строки.  

Теперь  мы  определили  несколько,  которые,  как  мы  думали, 

сообщество  рассмотрело  как  несовместимые.  Мы  на  самом  деле 

разместили предложение о пересмотре двух постановлений.  И мы 



СИНГАПУР – Пленарное заседание GAC 2                                                                   RU 

 

Страница  19 из 26 

     

по‐прежнему находимся в периоде комментариев по ним в данный 

момент. 

И  они  конкретно  относятся  к  группе  под  названием  ‐  которое  мы 

определили  как  противоречивое  постановление  о  схожести 

строк.  Есть  и  другие  вопросы,  которые  подняло  сообщество.  И 

NGPC  все  еще  их  рассматривает.  Но  на  текущий  момент  есть,  как 

мне  кажется,  постановление  по  автомобилю  (car)  и  автомобилям 

(cars) .  И есть решение по com и cam, которое было определено как 

противоречивое.  И есть период общественного обсуждения по этой 

теме,  и  мы  собираем  замечания.  Я  думаю,  что  это  должно  быть 

завершено  в  начале  апреля.  И  мы  должны  быть  в  состоянии 

представить  ‐  если мы  собираемся  двигаться  вперед  с  процессом, 

чтобы  обсудить  их  или  рассмотреть  эти  заключения  примерно  в 

апреле. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.И  это  верно,  что  эти  ситуации  возникают,  когда  есть 

кандидаты  на  одну  и  ту  же  строку,  которые  рассматриваются 

различными  комиссиями?  Что  именно  приводит  к  конкретной 

ситуации, что, на ваш взгляд, нуждается в решении? 

  

  

AKRAM ATALLAH:   Итак,  я  думаю,  в  обоих  случаях  есть  несколько  постановлений  со 

стороны  различных  комиссий,  которые  на  самом  деле  пришли  к 
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разным  результатам,  если  хотите.И  вот  когда  были  выявлены 

несоответствия. 

Теперь, если я поговорю с юристами, они мне говорят, что каждое 

решение было принято на основе определенных позиций, которые 

представил кандидат.  Таким образом, каждый кандидат сказал, что 

вот почему моя строка не похожа на эту строку.  Так что когда они 

проверили  эти  вещи,  решения  не  обязательно  были 

несовместимы. Потому  что  вы  должны  также  смотреть  на  то,  что 

ответчик или заявка или кандидат представил.  Но, несмотря на это, 

факт  остается  фактом,  что  если  ‐  если  автомобиль  и  автомобили 

рассматриваются  как  схожие,  а  потом  автомобиль  и  автомобили 

рассматриваются  как  не  схожие,  то  это  из‐за  этого  мы  выглядим 

глупо.  .  И  вот  откуда  идет  противоречивость.  Так  что  мы 

рассматриваем  это.  И,  как  я  уже  сказал, мы  ввели  процесс,  чтобы 

иметь, может быть,  ‐  вместо  того,  а  рецензенты,  которые приняли 

эти  решения,  были  экспертами.  Таким  образом,  предлагается 

назначить  несколько  экспертов,  чтобы  они  рассмотрели  эти 

решения,  а  затем  вернулись  с  результатом.  Но,  опять  же,  я  не 

думаю,  что  решения  были  сделаны.  Это  предложение  на  данном 

этапе.  Мы  собираем  общественные  комментарии  на  этот  счет.  А 

потом  на  основе  этого  будет  принято  решение  о  том,  чтобы 

двигаться вперед с проверкой или нет.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Окей.  Есть ли вопросы?  Европейская комиссия? 
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ЕВРОКОМИССИЯ:     Спасибо, госпожа председатель. 

Одна  из  причин,  почему  мы  были  очень  заинтересованы  в 

проведении  данного  заседания,  заключается  в  том,  что  проверка 

схожести  строк  также  влияет  на  единственное  и  множественное 

число.  Я  думаю,  что  еще  в  Пекине  GAC  посоветовал  Правлению 

пересмотреть  NGPC  свое  решение  рассмотреть  сосуществование 

единственного и множественного числа.  И одна из главных причин, 

почему, потому существуют несоответствия, заключается в том, что 

у  нас  есть  единственное  число  и  множественное  число  с  одной  и 

той же целью.  Я понимаю, что есть запрос на комментарии номер 

1599,  что  каждый  TLD  должен  иметь  четкую  цель,  ясное  и 

определенное  основание  для  существования.  И  поэтому 

единственное  и  множественное  число,  кажется,  не  преследуют 

одну и ту же цель как вопрос.  И я не понимаю, какова конкретная 

практическая  польза  иметь  их  обоих.  Таким  образом,  мы  хотели 

бы,  чтобы  это  решение  было  пересмотрено,  если  это  возможно, 

снова. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо, Европейская комиссия.Окей.  

Соединенные Штаты, вам слово. 

  

США:   Спасибо,  госпожа  председатель.И  спасибо,  Акрам,  за  своего  рода 

уточнение  текущего  статуса.  Я  хотела  бы  просто  очень  быстро 

прокомментировать  то,  что  упомянул  наш  коллега  из  ЕС  и  своего 
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рода  предложить,  чтобы  мы  тоже  вспомнили,  что  рекомендация 

GAC была довольно твердой по этому вопросу.  Так что, может быть, 

будет  очень  полезно  вернуться  к  этому  вопросу.  Мой  следующий 

комментарий ‐ это, на самом деле, вопрос.  Не могли бы в уточнить, 

рассматриваете ли вы все постановления, которые были выявлены 

как  противоречивые,  или  вы  просто  рассматриваете  эти  две 

группы? 

  

AKRAM ATALLAH:   Итак, мы посмотрели на все комментарии, которые возникли.И эти 

две  группы  ‐  это  единственные  две  группы,  где  мы  выявили 

несоответствия.  Существует  еще  одна  группа,  которую  мы 

определили  как  обособленную.  И  это  также  рассматривается.  Но 

мы  фактически  еще  не  приняли  решения  по  механизму  для 

проверки. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Так что далее у меня Италия, а затем Иран. 

  

ИТАЛИЯ:   Хорошо,  спасибо,  Председатель.Так  что  я  понимаю,  что,  конечно, 

вы  прислушались  к мнению,  поступившему  от  групп  интересов,  от 

GAC  и  так  далее.  А  потом  вы  полагаетесь  на  оценку  комиссий, 

которая вам предоставляется, мнение по факту путаницы в связи с 

единственным и множественным числом. 
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Так,  в  некоторых  случаях,  вы  можете  предпочесть  принять  это, 

несмотря  на  то  что  GAC  сказал,  что  есть  путаница  в  связи  с 

единственным и множественным числом. 

И я ‐ просто приведу пример, я имею в виду «карьера» ("career") в 

единственном  числе,  что  вы  делегировали,  подписали  контракт  9 

октября  и  "карьеры"  ("careers")  во  множественном  числе  ‐  2 

октября. 

Таким  образом,  реальная  проблема,  в  конце  концов,  не  в  том, 

чтобы  быть  полностью  против  вас  из‐за  выбора.  Но  тогда  вы 

должны  объяснить  тот  факт,  что  почему  в  этом  случае 

множественное  число  может  отличаться  по  смыслу  от 

единственного или такого рода вещи. 

Но вам придется столкнуться с такого рода объяснениями, которые, 

на  мой  взгляд,  должны  быть  предоставлены  почти  всем  новым 

контрактам, что вы подписываете процедурно.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо, Италия.  

Иран, пожалуйста. 

  

ИРАН:  Спасибо,  Председатель.  Могу  ли  я  получить  разъяснения,  что  Вы 

имеете в виду, Акрам, когда говорите, что несколько постановлений 

со  стороны  разных  комиссий  могут  привести  к  иному 
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результату?  Несколько постановлений со стороны разных комиссий 

по  конкретному,  данному  предмету?  Это  означает,  что  у  вас  один 

предмет,  который  регулируется  или  управляется  несколькими 

решениями,  а  затем  несколькими  комиссиями?  Почему 

несколькими  комиссиями?  Почему  несколько  постановлений?  Вы 

должны  иметь  правило,  чтобы  охватить  или  управлять 

случаем.  Почему  у  вас  несколько  постановлений?  Эти  несколько 

постановлений  идут  один  за  другим?  Это  верно.  Вы  применяете 

первый  шаг  и  второй  шаг  и  третий  шаг.  Но  несколько 

постановлений,  что  это  значит несколько постановлений? А потом, 

почему несколько комиссий?  Комиссия фигурирует в Руководстве и 

так  далее  и  тому  подобное.  Почему  у  нас  есть  несколько 

комиссий? Совершенно  ясно,  что,  если  вы  дадите  определенную 

тему  трем  разным  людям,  они,  возможно,  придумают  четыре 

разные  идеи.  Так  что  я  требую  разъяснения  по  поводу  значения 

этого  применения  этих  нескольких  постановлений  со  стороны 

нескольких различных комиссий.  Спасибо. 

  

ALLEN GROGAN:   Итак,  я  Аллен  Гроган  (Allen  Grogan).Позвольте  мне  попытаться 

ответить на этот вопрос.  Спасибо за вопрос.  

Комиссии  экспертов  работали  таким  образом,  что  кандидат  мог 

подать возражение против другой строки.  И, если было несколько 

кандидатов, каждый из которых подал заявку на ту же строку, то эти 

решения  не  должны  быть  консолидированы  в  комиссии  по 

возражениям.  



СИНГАПУР – Пленарное заседание GAC 2                                                                   RU 

 

Страница  25 из 26 

     

Так,  например,  в  случае  автомобиля  и  автомобилей,  был  один 

кандидат на строку "автомобиль", и это вступало в конфликт с тремя 

заявками  на  строки  "автомобили".  Но  по  ним  принимались 

решения  со  стороны  трех  различных  комиссий.  Решения  не 

принимались  одной  комиссией.  И  состоялось  обсуждение  в 

сообществе по поводу  того, должны ли мы сделать консолидацию 

обязательной. Было  принято  решение  не  делать  консолидацию 

обязательной.  И в результате кандидат, который подал возражение 

против  автомобилей,  этот  кандидат  выиграли  это  решение.  Где 

этот кандидат возражал против другой заявки против автомобилей, 

был  достигнут  другой  результат.  И  таковы  решения,  которые,  мы 

полагаем,  являются  противоречивыми.  И  у  нас  есть  предложение 

для  получения  замечаний  сообщества,  чтобы  попытаться 

примирить  их,  потому  что  мы  верим,  что  эти  решения  должны 

решаться таким образом,  где тот же самый результат относится ко 

всем из них. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Окей.  Итак,  я  думаю,  у меня  нет  больше  запросов,  чтобы 

говорить. 

Окей.  Хорошо.  Так что мы должны вернуться к нашей дискуссии о 

gTLD  на  другие  темы. Так,  в  данный  момент  я  поблагодарю 

персонал  ICANN.  Спасибо,  Акрам,  и  Вашим коллегам  за  то,  что  вы 

пришли и провели брифинг по этим темам. 

Для  нас  было  полезно  получить  информацию  об  аукционах  и 

вопросах, связанных со схожестью строк. 
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Так  что  еще  раз  спасибо.  И  мы  с  нетерпением  ждем  нашего 

следующего брифинга в будущем. 

  

AKRAM ATALLAH:     Спасибо, Хезер.Спасибо, GAC. 

  

 

 

[КОНЕЦ РАСШИФРОВКИ] 

 

 

 


